



jueves, 23 de octubre de 2008

en Ibercampus en [Google](#) | [Consejo Editorial](#) | [Quiénes Somos](#) | [Ideario](#) | [Contacto](#) | [Tarifas Publicitarias](#)

Secciones

Análisis
 Política
 Sociedad
 Supervivencia
 Empleo y formación
 Ciencia y tecnología
 Convocatorias
 Cultura
 Deportes
 Libros
 Becas y concursos
 Iberoamérica



-Line de orrelato

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



SOCIEDAD - Universidad de Granada

Según la Universidad de Granada

Callejones y playa, escenarios preferidos por los jóvenes para el sexo

Los callejones, playas y parques son los escenarios preferidos por los jóvenes para dar rienda suelta a sus prácticas amorosas, según una investigación pionera realizada entre la Universidad de Granada y la Veracruzana de México que estudia la cartografía del amor urbano desde un punto de vista antropológico.



ibercampus.es

22 de octubre de 2008

PUBLICIDAD

La investigación, cuyos resultados han sido publicados en la revista 'Joven es', del Instituto Mexicano de la Juventud, y en la 'Ulúa', analiza por primera vez la manera en que las parejas de jóvenes de enamorados hacen suyos los espacios públicos para la 'exploración erótico/amorosa sobre sus propias fronteras corporales e imaginarias', según ha informado hoy la Universidad de Granada.

LA CASUCA Restaurante



Según el estudio, los callejones, seguidos de la playa y los parques son los lugares preferidos por los jóvenes para sus experiencias amorosas, además de otros espacios como los cines, puentes y puertos.

Para la investigación se llevó a cabo una encuesta entre 156 jóvenes mexicanos (el 57 por ciento de ellos varones) con edades comprendidas entre los 17 y los 28 años.

Los resultados son 'extrapolables a cualquier país del ámbito iberoamericano, incluida España', según Genaro Aguirre, responsable del proyecto bajo la dirección de Antolín Granados y Gunther Dietz, del departamento de Antropología y Trabajo Social de la Universidad de Granada.

El estudio conllevó la realización de entrevistas semiestructuradas, grupos focales y un trabajo de observación a lo largo de tres años y medio.

Según Aguirre, la investigación ha permitido constatar las maneras en que los jóvenes no sólo van apropiándose de los lugares públicos para darles un nuevo significado, 'sino también cómo le asignan un valor simbólico cuando la emoción se desborda y traspasa los umbrales permisibles, alcanzando un grado erótico-sexual'.

El uso que los jóvenes hacen de los rincones de una ciudad para practicar sexo, o simplemente vivir lo que el autor denomina 'experiencias amorosas', no guarda una relación con la clase social a la que pertenecen, ya que todos por igual dicen hacer uso de los espacios públicos para realizar sus prácticas amorosas.

La investigación también ha revelado cuáles son los 'agentes de mediación amorosa' preferidos por los jóvenes: las canciones románticas seguidas de las películas y, muy de lejos, la poesía.

Fuente: Terra Actualidad



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- Google España: Del Príncipe de Asturias al banquillo

Blogs

Modas
Al otro lado de Inditex: UTERQÜE
 Irene M. Campano

Desde el azoguejo
Nuestro bolsillo empieza a temblar
 Jesús Merino

Campus del infolítico
Contra las victorias de la cibercriminalidad
 Todos debemos superar e neolítico

Me llaman House
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
 Diario irreverente de un médico hispano

Comunico, luego existo
Cuestionario universitario
 Pedro García-Alonso Montoya

Transitar por Eurolandia
EL CATALÁN: ¿INSTRUMENTO CULTURAL O